

Le Prince Espiègle

par Maria

Il était une fois un prince qui vivait au fin fond d'une forêt, dans un château immense. On l'appelait "Bétizar" car il était espiègle et faisait plein de farces aux gens qu'il connaissait. Dans ce même château se trouvait dans la cave, tout en bas, un monstre affreux et repoussant. Bétizar connaissait parfaitement ce monstre car, quand il était petit, cette bête l'effrayait : c'était son ennemi d'enfance.



A vous de proposer une suite pour déclencher l'action !

[Cacher les consignes]

Vous allez écrire le moment où l'action se déclenche. **Attention** ! Il ne faut donc pas raconter toute l'histoire jusqu'à la fin, mais seulement le moment où l'action se lance !

- Vous commencerez par une indication de temps ("Un beau matin", "Ce soir-là", "Un jour" ...)
- Votre texte sera assez court (3 ou 4 lignes)
- Les verbes seront conjugués au passé simple.